

EL BUZÓN

**Es preocupante la inseguridad que vive el país**



Señor director:

Estoy un poco preocupada por muchas situaciones que nos están afectando, tanto local como a nivel nacional. En primer lugar, y creo que es una de las más importantes, es la inseguridad en la cual estamos inmersos como país.

Por el momento siento, al menos en esta semana, que se han calmado las cosas porque como vimos dos semanas atrás hubo muchos enfrentamientos, sobre todo en Michoacán.

La sobrepoblación es otro factor, el cual me preocupa pues cada día somos más y los servicios primarios ya no son suficientes.

Un claro ejemplo es un lugar dónde habitar dignamente.

A falta de tener dónde vivir, existen muchos asentamientos irregulares que en ocasiones corren peligro, sobre todo porque están luego

en barrancas. La falta de **agua** es otro problema que en poco tiempo se agravará y no sé cómo saldremos de esa.

Hay municipios que no tiene de plano el **servicio** de **agua potable** o algunas delegaciones en el Distrito Federal, como lo es Iztapalapa, que ya hasta están acostumbrados a acarrear el **agua** o esperar a que pase la pipa que les abastece.

Aunado a todo eso, el Distrito Federal ya está sufriendo los estragos de la sobrepoblación, de las obras públicas que se hacen mal, de las lluvias, entre otras cosas.

Hay calles que presentan severas grietas. Si

recordamos un caso, en la delegación Miguel Hidalgo se abrió un boquete.

Ahora en Santa Fe pasó lo mismo, un derrumbe por las fuertes lluvias. O bien el daño en la red hidráulica en Iztapalapa por las grietas y el reblandecimiento de la tierra.

En fin, son muchas situaciones que se requieren arreglar, pero para ello hace falta la unidad de todos y no dejarle todo a los gobiernos, que si bien ese es su trabajo, también a nosotros como ciudadanos nos corresponsando ayudar.

**Atentamente  
Isabel Muñoz  
Distrito Federal**



Las páginas de CRÓNICA están abiertas a sus lectores. Favor de conectar con la redacción enviando su correspondencia a:

Buzón de CRÓNICA.

► Londres 38, colonia Juárez.

C.P. 06600

► Tel/Fax: 1084-5848 y 1084-5859

► e-mail: nacional@cronica.com.mx

*Se suplica que sus cartas no excedan de una cuartilla*

**Prevé derrota del PAN en 2012 por el dedazo de FGH en elección de Nava**



Señor director:

Me parece que para las próximas elecciones, que aún falta mucho pero desde ahora tienen que hacer un buen trabajo los partidos políticos, el Partido Acción Nacional sufrirá otra derrota.

Lo digo por la forma en que se va a "elegir" al nuevo dirigente nacional del PAN, César Nava, quien no es de mi agrado.

Ya vimos cómo en estas elecciones que pasaron los ciudadanos castigamos al PRD por tantos malos manejos internos, y lo mismo puede suceder en 2012 con el PAN.

Me parece que fue un "dedazo" la candidatura única de César Nava.

**Atentamente  
Silvestre Solís  
Distrito Federal**

